Compte rendu de l'assemblée du 22 novembre 1912, p. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; Tous présents.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la demande de la Compagnie du Pacifique Canadien, pour le déplacement d'une borne-fontaine et la construction d'un trottoir permanent sous le nouveau pont de la rue Guy, déclarant que pour le déplacement de ladite borne-fontaine la compagnie devra faire un dépôt d'une somme de \$15. entre les mains du Trésorier de la Cité, et que le trottoir permanent demandé sera inclus dans la liste des trottoirs à construire l'année prochaine.

Résolu: D'informer ladite compagnie d'avoir à faire ledit dépôt avant le déplacement de cette borne-fontaine.

2.—Soumis un compte de MM. W. J. Fran is et los. Venne pour services professionels rendus en rapport avec le règlement des bâtiments.

Résolu: De référer à la Commission Spéciale du rès ϵ -ment des bâtiments.

3.—Soumise une communication de M. Frédérick Todd, architecte, au sujet de l'éclairage du Champ de Mørs.

Résolu: De réfférer au Surintendant du Département de l'Eclairage pour rapport.

4.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 11 novembre 1912, au sujet d'un rapport concernant l'adoption d'un règlement "re" Commission Métropolitaine des Parcs, et de l'opportunité de recommander le vote des crédits nécessaires pour obt-nir l'opinion des contribuables, savoir s'ils sont en faveur de l'imposition d'une taxe pour les parcs et terrains de jeux.

Il est

Résolu: Après discussion, d'ajourner cette question pour considération ultérieure.

5.—Après considération de certains rapports des chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

10. Pour amender la résolution du Conseil en date du 15 janvier 1912, à l'effet d'accepter l'offre de cession de certaines rues dans le quartier Longue Pointe, de façon à ce que la partie de la rue Mayrand, formant le front des lots Nos.1, 3, 4 et 5 du lot 397 du Cad. du quartier Longue Pointe, soit retranchée du rapport, attendu que ladite partie de la rue Mayrand n'appartient pas au cessionnaire.

20. A l'effet de porter l'annuité payée à M. J. T. Dillon, de \$800 qu'elle est actuellement à \$1,000 et de voter une somme de \$33.35 pour payer la différence représentée par cette augmentation pour les mois de novembre et décembre.

30. A l'effet de porter l'annuité payée à M. L. J. Lamontant de \$\$00 qu'elle est actuellement à \$1000 et de voter une somme de \$33.35 pour payer la différence représentée par cette augmentation pour les mois de novembre et décembre.

40. A l'effet de régler les réclamations suivantes comme suit:

Dame Philomène Dubé, mort de son fils,	\$400.00
Jugement	1.37
Frais à MM. Geoffrion & Cie	\$186.65
Intérêt	65
Elevator Company	125.00
Alphonse Valiquette, automobile brisée	36.45
Marc Plumt, perte de salaire	24.50
Edouard Vandelac, perte de salaire	27.30

Total \$803.92

颛

6.—Soumise une notification et protêt par les exécuteurs de la succession Jas. Strachan, de la Cité de Montréal.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Evaluateurs, avec prière de fournir toutes lés pièces et renseignements au Département en Loi pour rapport à ce dernier.

7.-Après considération de certains rapports des chefs de département, il est

Résclu: De faire rapport au Conseil:

Report of meeting held on the 22nd November 1912, p.m

His Worship the Mayor L. A. Lavallee, all the members of the Board.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent a communication from the Canadian Pacific Company. asking that a hydrant be removed and that a permanent sidewalk be laid under the new Guy street bridge, stating that before removing the said hydrant the Company must deposit the sum of \$15.00 with the City Treasurer and that the sidewalk asked for will be included in the list of sidewalks to be laid next year.

Resolved: That said Company be informed that the said deposit must be made before removing said hydrant.

2.—Submitted an account from Messrs W. J. Francis and Jos. Venne for professional services rendered in connection with the building by-laws.

Referred to the Special Committee re Building By-

3.—Submitted a communication from Mr. Frederick Todd, architect anent the lighting of the Champ de Mars.

Referred: To the Superintendent of the Light Department for a report.

4.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 11th November 1912, anent a report concerning the adoption of a by-law "re" Metropolitan Park Commission and on the advisability of recommending that the required appropriation be voted in order to obtain the tax-payers' opinion, as to whether a tax should be levied or not for parks and play-grounds.

It was after discussion,

Resolved: That consideration of the matter be deferred.

5.-After considering certain reports from Heads of

Departments, it was

Resolved: That reports be made to Council as follows:

10. To amend the resolution of Council dated the 15th January 1912, accepting the offer of cession of certain streets in Longue-Pointe Ward, so as to strike out from the report that part of Mayrand street, forming the frontage lots Cad. Nos. 1, 3, 4 and 5 of lot 397, in Longue Pointe Ward, inasmuch as that part of Mayrand street does not belong to the grantee.

20. To increase the annuity payable to Mr. G. T. Dillon from \$800 to \$1,000, and to vote a sum of \$33.35 in order to cover the amount of said increase for the months of November and December.

30. To increase the annuity payable to Mr. L. J. Lamontagne from \$800 to \$1,000 and to vote a sum of \$33.35 in order to cover the amount of said increase for the months of November and December.

40. To settle the undermentioned claims as follows:

Dame Phil. Dubé, death of her son Judgment, interest	\$400.00 1.37 188.65
Interest The Otis Fensom Elevator Company, flooding Alphonse Valiquette, automobile damaged Marc Plumt, loss of salary Edouard Vandelac, loss of salary	$\begin{array}{r} .65\\ 125.00\\ 36.45\\ 24.60\\ 27.30\end{array}$
	\$803.92

6.—Submitted a notification and protest by the Executors of the James Strahan Estate to the City of Montreal.

Referred to the Chairman of the Board of Assessors with instructions to supply the Law Department with ail the necessary information and documents in order that they may report thereon.

7.—After considering certain reports from Heads of Departments, it was

Resolved: That reports be made to Council as follow3: